



Cada grupo de visita es atendido por un técnico especializado según su procedencia.



Trocadero, batavia, iceberg, romanas, minis, multihojas, IV y V gama...

Plataforma de lechuga para el mercado en fresco y procesado

- Vilmorín y Nickerson-zwann a través de su filial en España Vilmorín Ibérica, S.A ha presentado su extensa gama comercial de las tipologías de lechugas más interesantes en el mercado europeo .

Antonio Bonafont

abonafont@horticom.com

El cultivo de invierno de lechugas para consumo europeo tiene su mayor centro de producción en el Campo de Cartagena teniendo su área más privilegiada entre los municipios de Torrepacheco y La Palma, punto donde se ha desarrollado la plataforma internacional de ensayos de lechugas. La región de Murcia constituye un gradiente a medida que avanzamos hacia el interior desde la costa a nivel del mar hacia las zonas más altas como Moratalla o

Caravaca hasta los 800 m, lo que permite un programa de rotación de cultivos durante todo el año para semilleros, productores y procesadores.

Vilmorín y Nickerson-zwann a través de su filial en

España Vilmorín Ibérica, S.A ha presentado su extensa gama comercial de las tipologías de lechugas más interesantes en el mercado europeo (batavias, trocaderos, iceberg, romanas, minis, multihojas, IV y V gama).

El cultivo de invierno de lechugas para consumo europeo tiene su mayor centro de producción en el Campo de Cartagena teniendo su área más privilegiada entre los municipios de Torrepacheco y La Palma, punto donde se ha desarrollado la plataforma internacional de ensayos de lechugas

Lechugas

La especialidad de la casa es Cancan una lechuga con forma de escarola que no amarga, explica José Luis Antequera, Director gerente de Vilmorín Ibérica.

Entre las batavias, se presenta a "Exquise" como una batavia rubia de buen volumen, corazón compacto con hojas cortas y rizadas. Tiene excelente tolerancia a Tipburn y subida a flor y alta resistencia a Bremia con alto rendimiento para fresco y muy valorada para IV gama. Su destino es fundamentalmente la exportación.

En trocaderos la variedad "Mistress" tanto para fresco como industria es rubia y voluminosa con alto rendimiento de corazón y con gran facilidad de limpiar las hojas externas. Alta tolerancia a Tipburn y subida a flor. Recomendada para producciones de primavera en Portugal y de verano en el norte de España donde se encuentra su mayor consumo.

En hoja roble destaca en color verde "Querido" para



Emmanuel Descloux responsable de comunicación de Vilmorin, S.A y Fabien Duffaut responsable de desarrollo de Vilmorin Ibérica.

producción todo el año o verde muy brillante "Quenty" siendo esta segunda muy equilibrada en condiciones de crecimiento rápido y en color rojo cereza brillante "Grenadine" bien estructurada y fácil de recolectar por su porte erguido. Para el cultivo de otoño en contra-estación evitando los periodos más cálidos.

En romanas "Trayan" tiene un tamaño medio siendo apta para piezas embolsadas. Su crecimiento es lento y no está adaptada al calor pero tiene alta resistencia a brevia B1 1-23, 25.

Para cogollos "Tamburo" es la referencia comercial con un contraste de color interior/ exterior muy atractivo y corazón cilíndrico y compacto. Permite trasplante de alta densidad.

Para el cultivo de baby leaf se adaptan gran número de variedades como "Cancan", "Bantam", "Dedale", "Trayan" aunque también son aptas para su comercialización en piezas, para el procesado se distribuye como semilla desnuda para siembra directa de alta densidad llegando hasta las 10.000.000 ha.

Dentro de las especialidades propias destaca el tipo "Cancan" nombre que procede de esta variedad con gran parecido a una escarola rizada pero con el sabor de una lechuga multihoja principalmente para industria o baby leaf con alto rendimiento comercial, planta abierta, sin corazón, verde brillante y excelente tolerancia a subida a flor y Tipburn. "Mazur" se encuentra en desarrollo mejorando la uniformidad y con posibilidad de cultivo en tres campañas en España mientras "Cancan" sólo era idónea para contra-estación en España y con excelente resistencia al frío al aire libre.

Al margen del contenido agronómico y comercial de esta jornada, se preparó una cata al aire libre para la degustación de todas las variedades de lechugas preparadas en ensaladas con aceitunas aliñadas con vinagre y aceite de oliva.

Para saber más...

www.vilmorin.com

HERCAFILM
Especialistas en Plásticos Agrícolas

Para los más exigentes

PATILITE

ONIX PATILUX

36 meses de garantía

HERCAFILM, S.L.
Pol. Ind. San Nicolás - C/Francisco de Goya, s/n
04740 LA MOJONERA (Almería)
Móvil: 661 327 299

CCM EUROMARESME GROUP

PLANTA JOVEN A PERFIL DEL CLIENTE

PLANTA JOVEN DE:

- VIVAZ
- ANUAL
- AROMATICAS
- CRISANTEMOS
- HORTENSIAS
- CYCLAMEN
- HELECHOS
- BEGONIA ELATIOR
- ARBOLES Y ARBUSTOS
- CONIFERAS
- SEMILLAS
- ETC

CASA DE CAMP, 31 - APARTADO, 34 - 08340 VILASSAR DE MAR (Barcelona)
Tel. 937 302 560 - Fax 937 302 563
E-Mail: info@euromaresme.com - Pág web: www.euromaresme.com